

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—275—

2016.12.19

◎文化史研究会 2017 年度の予定

— 露木宏

今年は、ジュエリー文化史研究会ご参加ありがとうございます。

研究会の来年度の活動予定がほぼ決まりましたので
お知らせします。

横浜美術館で4月15日から6月25日まで開催される
展覧会への出品協力と講演依頼があるため、少し変則になりますが、
今年に引き続き、次のようにハンドリングゼミと
文化史サロンを行います。

●2017年2月 テーマ：櫛以外の日本髪用髪飾りなど

2月4日(土)Aグループ(第17回)

2月18日(土)Bグループ(第17回)

○2017年5月27日(土)文化史サロン(第5回)

レポート：角元弥子さん

テーマ：装身具に用いられる蒔絵・螺鈿の基本

—歴史・素材・技法—

●2017年7月 テーマ：宝石の帯留

7月22日(土)Aグループ(第18回)

7月29日(土)Bグループ(第18回)

●2017年9月 テーマ：彫金・蒔絵・螺鈿他の帯留

9月9日(土)Aグループ(第19回)

9月16日(土)Bグループ(第19回)

●2017年10月11月 テーマ：洋装の男女の装身具

10月28日(土)Aグループ(第20回)

11月4日(土)Bグループ(第20回)

なお、11月 or12月にもうお一人、文化史サロン発表予定があります。
こちらは決まり次第またお知らせします。

以上です。

来年も楽しく、意味のある学習・研究を続けたいと思いますので、
よろしくお願いします。

それでは、よいお年をお迎えください。

(2月頃に新年会を開きたいと思います。またご案内いたします。)

露木 宏

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com